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Le Sabbat dernier on a commencé une nouvelle série intitulée, Approfondir Ce Qu'On A. Aujourd'hui 
nous avons, évidemment, la 2ème Partie. 

On a commencé un processus de révision qui nous donne de retourner voir les points important des 
sermons qui ont commencé au début janvier, le 7 janvier cette année, et qui nous amènent jusqu'à 
maintenant. Et juste pour vous le rappeler, que tout ça sert à nous préparer pour la Fête de Tabernacles, 
ce qui pour moi est vraiment fascinant et plein d'inspiration. 

Je voudrais vous lire quelque chose qu'on a lu dans la 1ère Partie. "Les sermons que nous avons déjà eus 
et ceux que nous allons avoir, vont probablement s'avérer être les sermons les plus importants donnés au 
cours d'une telle période." Parce qu'on parle de la période depuis janvier jusqu'à maintenant. Et on a 
touché différents sujets à différentes périodes de l'année, à nous concentrer sur quelque chose de précis, 
sans pour autant avoir une continuation et une progression. Mais c'est ce qui se passe ici, ils sont tous 
connectés, c'est ce qu'il y a de plus important.  

Et donc on avait dit, "Et la raison pour une telle déclaration, c'est que ces sermons vont permettre de 
déterminer qui sera bientôt marqué du sceau, et qui sera élu pour vivre dans le Millénaire et qui ne le 
sera pas."  

C'est quelque chose d'impressionnant quand vous considérez ce qu'on nous dit, ce qui est déclaré, et on 
devrait prendre ça comme ça, c'est de cette manière qu'on devrait recevoir ça, ça devrait nous 
impressionner, nous motiver, nous émouvoir, aussi bien que nous inspirer. De comprendre que Dieu 
nous modèle et nous façonne, c'est comme dans une… Je ne peux pas m'empêcher de penser à la 
construction d'un bâtiment, quand je pense à la manière dont on est modelés et façonnés. C'est une 
comparaison un peu simpliste, mais c'est le seul moyen parfois de nous permettre de voir certaines 
choses.  

Mais ça me fait penser à un chantier, quand ils apportent les touches de finition à une construction. Et 
nous en sommes là, beaucoup de finition à faire, pour mettre les choses bien en place pour le retour de 
Josué. Et pour moi, ça me rend vraiment heureux, c'est vraiment impressionnant. 

Plus tard on avait déclaré "le chemin que Dieu nous fait parcourir cette année a commencé avec cette 
série de sermons au début de l'année, le premier sermon étant intitulé La Création de la Famille de Dieu 
et ça continue jusqu'à maintenant." Et rien que de voir le sujet de ces sermons et le chemin qu'ils nous 
ont fait prendre progressivement, pour moi qui a fait ça depuis bien longtemps, de voir comment les 
choses se suivent, se connectent, dans tout ce qui nous est donné, représente quelque chose de très 
émouvant, parce que rien que ce titre nous en dit long: La Création de la Famille de Dieu…parce que 
c'est vraiment de ça qu'il s'agit dans tout ça. C'est à ça qu'on nous a préparé. 
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Et de réaliser où ça nous conduit, ce qu'on est supposé voir, en particulier avec ce qui aura été révélé à 
la Fête, ou plutôt pendant la Fête – j'espère, que ça n'aura pas été révélé avant la Fête. Parce que je peux 
déraper un peu ici ou là. C'est dur à contrôler. Mais bref, il est assez difficile de ne pas empiéter sur le 
sujet de la Fête. Mais là encore, c'est vraiment extraordinaire de voir que dès le début de l'année, Dieu 
nous avait donné un objectif particulier, et chaque série ajoutait un peu plus de choses à ce qu'Il veut 
qu'on comprenne, des choses qu'Il tient à ce qu'on puisse voir beaucoup plus clairement. Là encore, des 
choses qui sont difficiles à exprimer.  

Mais bon, on s'était concentré la dernière fois sur un passage d'écriture dans Romains 12, les deux 
premiers versets qui soulignaient l'importance de l'humilité, discutant de ces choses. On avait parlé de 
ça et du fait que pour atteindre un tel changement d'objectif, de la pensée naturelle charnelle qui ne 
pense qu'égoïstement et de manière orgueilleuse, pour arriver à exercer une mentalité humble, il faut 
vraiment que notre pensée change.  

C'est quelque chose qui est extraordinaire à comprendre pour le peuple de Dieu. Parce que ce qu'Il veut 
vraiment, c'est que nous faisions partie de Sa Famille. Ça fait partie de la création de Sa Famille. Parce 
qu'il faut comprendre l'importance de la lutte contre l'orgueil, le combat contre la suffisance, pour une 
volonté profonde à nous accrocher à l'humilité, et prier pour ce genre de choses dans notre vie, et de 
comprendre la nécessité que notre pensée doit changer, montre clairement si nous allons pouvoir 
continuer à prendre part à la création de la Famille de Dieu. 

Parce qu'en réalité, il y a eu tant de gens qui ont arrêtés ce processus. Ça ne peut venir que par nos 
choix. Dieu nous offre l'occasion qu'une création spirituelle puisse avoir lieu dans la pensée. Il veut que 
nous puissions changer ça, que nous prenions part activement à changer notre manière de penser. C'est 
une bataille. Elle est vraiment dure. Elle n'avait jamais été censée être facile. C'est une bataille 
continuelle, tant que nous sommes dans la chair. Et il faut qu'on puisse voir ces choses, comprendre ces 
choses et reconnaître qu'on doit rester sur nos gardes, qu'on doit être vigilants, parce que c'est une 
bataille constante.  

Ça me rappelle Gédéon. Ça me rappelle l'armée qu'il avait rassemblée. Ça me rappelle le moment où ils 
étaient descendus pour boire de l'eau. Et ça me rappelle les quelques-uns qui se sont inclinés pour boire, 
restant vigilants à surveiller les environs, apportant l'eau à leur bouche dans leur main, parce que 
l'ennemi pouvait à tout instant apparaître dans les parages. Ils savaient qu'ils n'étaient pas loin.  

On sait très bien ce qu'il y a autour de nous, et non seulement ce qu'il y a autour de nous, mais surtout 
ce qu'il y a en nous. Il faut qu'on reste sur nos gardes. On doit être alertes et maintenir ce genre de 
mentalité sur un plan spirituel. Et cette création ne peut se produire d'aucune autre manière. C'est un 
processus.  

Et donc, c'est vraiment une bénédiction extraordinaire pour nous de comprendre ces choses comme 
nous les comprenons.  

Allons donc relire ces versets encore une fois et puis on va continuer. Romains 12:1 – Je vous exhorte 
donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant. Des choix 

2



à faire. Et la majorité des gens ont choisi d'arrêter de le faire, ou dès le départ n'ont même pas 
commencé ce processus. Et rien que ça (Quel mot pour le décrire?), c'est à vous couper le souffle. 
Comment une telle chose peut arriver? Mais c'est ce qu'ont fait la majorité des gens. La majorité des 
gens qui ont été appelés ont fait exactement ça.  

"À offrir vos corps comme un sacrifice vivant." Alors, j'espère que quand on a eu ces sermons et quand 
on les entendait, et maintenant qu'on retourne les voir, là encore, soulignant l'importance de ce qu'on 
nous a révélé cette année, parce que ces sermons sont extrêmement importants, puisqu'ils montrent où 
Dieu nous conduit – et nous permettre de saisir ces choses et ce qu'elles signifient. Parce que je ne sais 
pas si elles ont été comprises au point où elles devraient l'être, et ça n'avait certainement pas été compris 
par ceux qui sont partis, ils n'ont pas pu saisir ce que ça signifiait. "À offrir vos corps comme un 
sacrifice vivant?" Ça veut dire que vous devez renoncer à quelque chose et ça devrait produire une 
certaine douleur, si vous voulez, c'est associé à certaines souffrances, une mentalité de sacrifice, que si 
quelque chose est sacrifié, ça veut dire que ce n'est pas facile, à cet égard, c'est dur à supporter pour la 
mentalité charnelle que nous avons.  

Malheureusement, à l'époque d'Israël il y avait beaucoup de gens qui offraient leur sacrifice par orgueil. 
Leurs dons étaient motivés par l'orgueil. Ils jetaient leurs pièces d'argent ou d'or dans les vases 
d'offrandes pour faire du bruit et attirer l'attention sur leur générosité. C'était pour se donner de 
l'importance, "Regardez-moi, regardez ce que je fais! Je vais donner tout ça... et puis plus bas dans la 
rue – qu'est-ce qu'il donne? Il a donné deux bœuf. Eh bien moi, je vais en donner trois." Ne pensez-vous 
pas que ces choses arrivent, ou qu'elles sont arrivées dans le passé? C'était toujours comme ça, parce 
que les Israélites étaient charnels.  

Chercher à se faire remarquer, quelle horreur. Dieu ne veut pas de ça parce que c'est stimulé par 
l'orgueil, l'égoïsme. Est-ce que quelque chose d'autre aurait pu le motiver?  C'est tout ce qu'ils étaient, 
des êtres humains remplis d'orgueil, charnels. Ils n'avaient pas accès à l'esprit de Dieu. Leur pensée 
n'avait pas la possibilité de changer. 

Est-ce que certains autres réagissaient de manières différentes, s'efforçant de servir Dieu sincèrement? 
Bien sûr, mais ils n'étaient pas très nombreux. Et les seuls auxquels je peux penser sont ceux qui étaient 
conduits par l'esprit de Dieu. Ils avaient donc l'esprit de Dieu à l'œuvre en eux, David en était un très 
bon exemple.  

"À offrir vos corps comme un sacrifice vivant." On est prêts à sacrifier ce qu'on veut vraiment pour le 
bien de quelqu'un d'autre. C'est le genre de sacrifice que Dieu recherche. Ça veut dire qu'on livre le bon 
combat. Ça veut dire qu'on voit à l'intérieur de nous dans notre pensée, quelque chose qui doit changer.  

…saint. Qu'est-ce que ça veut dire? Eh bien, nous sommes mis à part dans un but et pour un usage 
saint, mais on doit agir en conséquence tout en criant vers Dieu, sachant qu'on a besoin de Son saint 
esprit pour continuer. Et donc rien que du fait d'être mis à part dans un but et pour un usage saint, dont 
la majorité des gens appelés se sont détournés – mis à part dans un but et pour un usage saint, et puis ils 
ont renoncé à leur appel, parce qu'ils n'ont pas voulu y répondre en faisant les bons choix, en implorant 
Dieu pour que Son saint esprit accomplisse ce changement.  
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…agréable à Dieu. J'espère que quand on a lu 1 Jean, on est devenu beaucoup plus conscients de ça, de 
ce que Dieu recherche, ce qu'Il désire, ce qui est pour Lui réellement acceptable et agréable, et puis ce 
qui ne l'est pas. Parce que c'est ce qui va déterminer en grande partie ce que j'ai dit dans le premier 
paragraphe.  

…à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un 
culte raisonnable. Que pourriez-vous dire d'autre? Raisonnable. Sain. Juste. Indispensable dans notre 
vie. Un culte ou un service juste et bon, équilibré, en réponse à l'appel de Dieu.  

Et ne vous conformez pas à ce monde. Un monde déterminé à prendre et obtenir, obtenir, obtenir, 
plein d'égoïsme. C'est pour ça que j'adore l'exemple qu'Herbert Armstrong avait donné aux chefs d'états 
et à d'autres personnalités importantes. Il n'avait pas ouvert sa Bible pour commencer à leur lire les 
écritures. Franchement, beaucoup de gens ont trouvé à redire au fait qu'il n'avait pas fait ça, pour ne pas 
citer les écritures. Parce que pour eux, "Tu ne leur prêches pas l'évangile, la bonne nouvelle." Une des 
meilleures choses qu'il leur a dits, quelque chose que des mentalités charnelles pouvaient comprendre, 
"Les êtres humains ont deux manières de vivre, soit, celle qui cherche à obtenir ou celle qui cherche à 
donner." Ils pouvaient comprendre ce que ça voulait dire. Parce qu'alors il leur parlait un peu de ça. 

Et ne vous conformez pas à ce monde, mais soyez transformés. Il faut que cette nature change. Elle 
ne peut pas rester comme ça. Et malheureusement, au sein du Corps de Christ, au sein de l'Église, dans 
l'environnement de l'Église de Dieu, il y a des gens qui viennent et ne cherchent pas à être transformés. 
Ils continuent à s'accrocher à leurs manières de vivre, et pire que ça, ils veulent que vous soyez d'accord 
avec eux.  

C'est ce qui est arrivé à la majorité des gens. Trop souvent, les gens tombent d'accord avec quelqu'un 
qui vient leur donner… "Ah ouais." Et alors ils se mettent à croire la même chose. Je me souviens d'une 
fois de l'Église dans le sud, où des gens s'étaient mis à croire à cette idée d'hélicoptères. "Les 
hélicoptères noirs!" Vous préférez une autre couleur? Et donc s'ils voyaient quelque chose de noir dans 
le ciel, ça leur montait à la tête, ils se mettaient à paniquer avec des idées de complot et ce que le 
gouvernement était en train de manigancer. Et puis… Mais bon, je ne veux pas entrer là-dedans.  

Il y a pas mal de gens qui ont quittés l'Église à cause de ça. Toutes sortes d'idées que les gens écoutent, 
des cochonneries qui peu de temps après les voit commencer à douter, "Ah ouais." Restez toujours sur 
vos gardes. Toujours sur vos gardes. Toujours en alerte. Toujours vigilants pour ce qui pourrait survenir 
et qui n'est pas en accord avec ce qu'on nous a enseigné depuis le début. Et si ce n'est pas en accord, 
alors on est responsables – personne d'autre – pour les choix et des décisions qu'on va prendre sur ce 
qu'on veut entendre et comment on va y répondre.  

Je suis désolé mais je ne peux pas m'empêcher de réagir comme ça. Ça me fait penser à ce dont je vous 
ai déjà parlé assez souvent, au sujet d'un évangéliste qui à l'Ambassador College avait commencé à 
enseigner une Pâque le 14/15 et les étudiants étaient en admiration devant lui, comme s'il était un dieu, 
admirant son intelligence et sa connaissance, c'était un homme plein de talent, avec une personnalité 
imposante, et tous avaient avalé les cochonneries qu'il enseignait d'une Pâque le 14/15, et sont après 
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devenus, un bon nombre d'entre eux, ont alors fait partie du ministère et ont conservés ces idées ou ces 
croyances, et puis certains sont allés enseigner ces choses dans différentes régions. 

Alors, tout ce qu'avaient à faire ceux qui dans l'Église avaient écouté ce genre de choses sorties d'un 
ministre ou d'un autre, étaient d'aller chercher le livret qu'Herbert Armstrong avait écrit sur la Pâque, les 
Jours Saints [Les Jours Fériés Païens – ou Les Jours Saints de Dieu – Lesquels?], je ne me souviens 
plus très bien du titre, mais ça montrait un contraste entre les Jours Saints de Dieu et les Jours Fériés 
dans le monde. Mais bon, on trouve là trois écritures très précises au sujet de la Pâque le 14. Ça règle 
tout de suite la question. Aucune raison d'aller voir autre chose.  

Mais après l'Apostasie, on s'est retrouvé obliger de donner des raisons, et d'expliquer encore plus en 
détails, ce que Dieu nous a béni de faire, pour montrer sans l'ombre d'un doute que c'était le 14, tout 
s'était passé uniquement pendant le 14, et tout le reste n'est que de la démence et des cochonneries. Ça 
ne nécessitait que trois écritures pour clouer le problème, solide et sûr.  

Et donc, tous ceux qui écoutaient les ministres étaient eux-mêmes responsables – et le ministre l'était 
d'autant plus, et il sera tenu responsable de tout ça, mais ce sera pareil pour tous ceux qui l'ont suivi à 
transmettre ces cochonneries. Nous sommes tous responsables.  

Mais soyez transformés par le renouvellement de votre pensée, afin que vous puissiez éprouver. Et 
donc, pour éprouver ou se prouver la voie de Dieu, pour devenir plus convaincu du mode de vie de 
Dieu, il faut qu'un certain processus se produise là-haut dans la tête. Il faut que cette pensée change 
continuellement. Il faut qu'elle progresse dans l'Église, qu'elle change avec les choses qui nous sont 
révélées de plus en plus profondément. Et si on ne change pas en suivant ça, on tombe en chemin. 

C'est comme ce qui s'était passé avec la Pentecôte dans le années soixante-dix, soixante-treize, 
soixante-quatorze.  

…afin que vous puissiez éprouver la bonne… De savoir que c'est bon, de savoir ici en nous "C'est 
vraiment bon", agréable, c'est juste et droit, et parfaite volonté de Dieu. Ça veut dire que si vous 
arrivez à voir et que vous convenez que quelque chose vient d'une volonté parfaite, et que vous y voyez 
la volonté de Dieu, alors c'est ce que vous pensez. C'est votre mentalité. C'est alors votre choix. C'est 
merveilleux parce que c'est de ça qu'il s'agit dans tout ça – notre pensée atteint alors l'unité et l'harmonie 
absolue avec Dieu. Et là où on ne l'est pas, il faut qu'on décide de changer, parce que nous avons tort. 
Mais on peut se le prouver dans la vie, on peut la voir et l'aimer. 

Verset 3, on continue, Par la grâce qui m'a été donnée, je dis à chacun de vous de n'avoir pas de 
lui-même une trop haute opinion. Le problème spirituel numéro un dans l'Église de Dieu au fil du 
temps. Définitivement pendant Philadelphie. Je l'ai vu, je l'ai vécu. Laodicée. PKG. Parce que c'est ce 
qui arrive à la pensée qui commence à choisir de suivre quelque chose d'autres. 

"De n'avoir pas de lui-même", ne pas avoir d'idées ou de pensées différentes de ce qui leur a été 
enseigné. Parce que dès que ce genre de chose entre dans la pensée et qu'on commence à avoir une 
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haute opinion de nous, qu'on est important et que Dieu à un dessein particulier pour nous – ce qui arrive 
à beaucoup de gens. C'est arrivé dans le passé; c'est même arrivé cette année. Tous les ans! 

"De n'avoir pas de lui-même une trop haute opinion." Ce n'est que de l'orgueil. "La convoitise de la 
chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la vie." 

…mais de revêtir des sentiments modestes. C'est avec ça qu'on a commencé le sermon d'aujourd'hui, 
parlant du fait qu'il est bon parfois d'être sobres, de reconnaitre les faiblesses qu'on a en tant qu'êtres 
humains, de comprendre les dangers de l'égoïsme, que par elle-même notre pensée est comme ça. C'est 
pour cette raison qu'on implore Dieu pour Son saint esprit, pour pouvoir lutter contre l'égoïsme en nous, 
pour nous aider à le voir continuellement, chaque fois qu'il pointe sa tête hideuse, pour qu'on puisse le 
combattre, pour qu'on puisse s'en repentir, penser différemment, être d'accord avec Dieu et murir en 
caractère. 

Chaque fois que vous vous repentez, vous tomber d'accord avec Dieu, vous murissez en caractère. 
Comme si vous disiez, "Tu as raison, j'ai tort." Il est sage de faire ça constamment dans la vie.  

 …mais de revêtir des sentiments modestes, selon la mesure de foi que Dieu a départie à chacun. 
Et vous savez? A tous ceux que Dieu a appelé, Dieu a donné l'aptitude de croire à la vérité. Et donc, 
quelle est cette mesure de foi? Eh bien, Il donne à tout le monde de pouvoir croire. Il ouvre notre 
pensée. Il nous donne de croire au Sabbat, aux Jours Saints. On peut les voir. On voit le tableau depuis 
le tout début. L'importance de la Pâque, des Pains Sans Levain, sortir du péché, sortir de l'Égypte 
spirituelle, changer, d'avoir l'esprit de Dieu, la loi de Dieu, et de réaliser qu'on ne peut pas fait tout ça 
tout seuls.  

On ne peut pas garder la voie de Dieu tout seul. On a besoin d'avoir Son esprit, afin de s'écrier et de 
L'implorer pour que l'esprit de Dieu nous aide et nous donne de pouvoir voir et faire les choses.  

Et de voir tous les Jours Saints, les Trompettes, les Expiations, la Fête des Tabernacles et le Dernier 
Grand Jour. Incroyable! Il nous laisse voir ces choses. Les membres de votre famille ne peuvent pas les 
voir s'ils n'ont pas été appelés. Vos voisin, vos collègues de travail, si vous essayez de leur en parler, ce 
que nous faisons tous au début parce qu'on veut leur faire part de notre joie. Mais après un temps, on 
apprend que ce n'était pas une bonne idée. 

"Que Dieu a départie à chacun" ce qu'Il a fait, "selon la mesure de foi que Dieu a départie à chacun." 
Notre réponse à ça, détermine le niveau de foi. On nous a donné de pouvoir croire, mais c'est à nous de 
décider si nous allons le vivre. Et donc, il n'y a aucune excuse. 

Car, comme nous avons plusieurs membres dans un seul corps, et que tous les membres n'ont pas 
la même fonction. Et nous avons déjà parlé de ça. Parce que dans le passé voilà comment… Mais c'est 
tout ce que nous pouvions comprendre, c'était à dessein qu'on soit limité à ce sujet, par le dessein de 
Dieu. Parce que les gens avaient besoin d'apprendre des choses élémentaires au sujet du gouvernement, 
et ils n'ont pas pu les apprendre. 

6



…et que tous les membres n'ont pas la même fonction. Ce qu'on nous montre ici, c'est que dans 
notre appel nous n'avons pas tous le même but. Dieu modèle et façonnes des choses différentes en 
chacun de nous. Nous n'allons pas tous être le même clou, ou peu importe, la même poutre dans le mur. 
Quoi qu'il en soit nous n'allons pas tous être la même pièce. Ça ne se peut pas! Nous avons tous besoin 
d'aide pour soutenir toute la structure. C'est ce que Dieu est en train de construire, donnant à chaque 
pièce un rôle précis, tenant bon à sa place et agissant tous ensemble. Voilà ce que c'est sur le plan 
spirituel. 

Il s'agit donc de fonction dans le texte grec. Il s'agit de "tache; but; rôle; place." Nous avons tous des 
positions différentes…Nous sommes tous appelés pour des raison différentes, modelés pour des rôles 
différents. Et nous ne savons pas ce qu'ils sont. Il est simplement judicieux de se soumettre au 
processus. Et quand vous en arriverez là, vous allez vraiment être surpris, fascinés, inspirés comme 
vous ne pouvez pas l'imaginer. 

Ainsi, nous qui sommes plusieurs, nous formons un seul corps en Christ. C'est ce que nous sommes 
censés… Tous ensemble nous sommes supposés être comme ça, mais le fait est que ça n'a pas été le cas. 
…et nous sommes tous membres les uns des autres. C'est censé être comme ça. Et d'une certaine 
manière c'est comme ça dans le Corps, ça l'a toujours été, mais il y a toujours eu dans le Corps ou 
autour du Corps, je n'aime pas dire dans le Corps, parce qu'en fait il arrive un moment où ils n'en font 
plus partie, ils ne sont plus uns avec le Corps. 

Un sujet impressionnant; on nous rappelle des choses très, très, très élémentaires. Mais elles sont 
extrêmement importantes, parce la majorité des gens appelés depuis l'époque de Christ ne les ont pas 
vécues. Et nous avons l'occasion de les vivre plus que jamais auparavant, et à bien des égards, beaucoup 
plus que tous les autres au fil du temps. 

Et donc, dans la dernière partie de cette série en janvier, la 3ème Partie, là encore, La Création de la 
Famille de Dieu. "Il est impossible de conquérir l'orgueil égoïste par nos propres efforts humains." Vous 
ne pouvez pas décider de le faire tout seul. 

Ce n'est pas comme d'aller lire un livre. Je me souviens au début quand je suis arrivé dans l'Église, il y 
avait des livres très pratiques sur le plan physique – j'essaye de m'en rappeler un – mais bon, je ne me 
souviens plus de l'auteur, j'ai oublié le nom des auteurs, ce qui n'est pas un problème pour moi, parce 
que ça parlait à la base de vous en sortir tout seul et de vous retrousser les manches. Ces choses sont 
bonnes dans le sens de vous permettre de considérer comment fonctionne la pensée, comment les gens 
et la société fonctionnent, particulièrement dans le domaine des affaires.  

Et donc, en lisant ces livres, vous réalisez très vite et vous savez, avec l'aide de l'esprit de Dieu, que sur 
le plan physique vous rencontrez vite des limites en faisant les choses par vos propres efforts. Et quelle 
est votre motivation? Les gens faisaient généralement ça dans le but de réussir dans les affaires, et ce 
positionner dans le monde des affaires. Mais dans l'Église il faut que ce soit spirituel, et il faut que ce 
soit motivé par ce qui est juste et qui vient de l'esprit de Dieu. 
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Donc là encore, on doit s'écrier devant Dieu pour Son esprit, afin de comprendre les changements dont 
nous parlons qui doivent avoir lieu en nous. Ce qui se décide par votre niveau de conviction. Et plus 
vous en êtes convaincus et que vous reconnaissez les dangers incroyables, plus vous allez prier tous les 
jours pour recevoir l'esprit de Dieu, pour qu'Il vous guide dans votre vie pendant cette journée. Quelle 
manière merveilleuse de vivre chaque jour, sachant que tous les jours vous avez besoin de l'esprit de 
Dieu.  

Et c'est pour cette raison que dans la même série ces versets étaient suivis d'exemples, montrant 
comment ces choses avaient représentés une bataille qui s'étaient d'autant plus clairement manifesté au 
sein du ministère. C'est pour ça qu'en novembre et décembre on avait parlé des réunions qu'on avait eu 
au Texas, et qu'on avait approfondi ces choses en en parlant. 

C'est comme cette question d'humilité avec l'exemple du chat qui peignait un tableau de lui-même. (Ça 
me fait toujours sourire de repenser à ce tableau, voyant le gros tigre qu'il était en train de peindre.) Et 
ça nous en dit long, beaucoup de choses qu'on peut examiner en nous et réaliser, on est comme ça en 
tant qu'êtres humains, c'est notre nature humaine. 

Mais alors, d'un autre côté, quand on pense au mode de vie de Dieu, il faut qu'on puisse voir ce que 
Dieu est en train de faire en nous, ce qu'Il nous a offert. C'est beaucoup plus grand que ce que nous 
sommes en ce moment. C'est beaucoup plus grand que ce qu'on peut comprendre ou imaginer dans 
notre pensée. On n'a pas besoin de se gonfler d'importance et d'orgueil. On se soumet à Dieu et c'est Lui 
qui nous élève. Il va nous donner la vie d'esprit. Il va nous donner une mentalité avec une capacité qui 
rendra ce qu'on a en ce moment, plutôt misérable.  

Et donc nous avons parlé de la question du ministère. La raison en est que quand quelque chose arrive 
dans le ministère, c'est plus facile à voir par un grand nombre de gens dans l'Église, c'est donc la raison 
pour laquelle on se sert de ça comme d'un exemple. Si on peut voir ces choses et qu'on peut s'y 
identifier personnellement, dans le sens de voir ce qui est bon et ce qui est mauvais, alors on peut en 
tirer la leçon.  

C'est pour ça qu'on nous donne régulièrement des exemples variés. C'est aussi pour ça que je vous ai 
parlé de l'exemple de ce qui s'était passé dès le départ en Floride, à l'époque on avait invité quelques – 
j'allais dire "ministres principaux." Mais c'était les seuls ministres – c'était tout au début – ils devaient 
devenir des ministres principaux de l'Église, et ce qui s'était passé à l'époque. C'était sur le plan 
spirituel, et ça n'avait pas été bon du tout. 

Et plusieurs d'entre eux (la majorité), sont plus tard tombés en chemin à cause de ce qu'ils avaient fait – 
à cause de ce qu'ils avaient fait en Floride. Je suis absolument convaincu de ça, parce que c'est là que le 
genre d'esprit qu'ils avaient s'étaient manifestés. Bien sûr, à l'époque je n'avais pas vraiment réalisé ça 
en chacun d'eux, mais l'ayant vu et en y repensant, j'ai réalisé que même à l'époque, j'avais commencé à 
voir certains signes avant-coureurs, qui m'avaient donné d'être prudent et de faire attention. C'est mon 
boulot.  
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Mais de voir où ça nous a finalement amené? Je peux repenser à ça et me dire que c'est à ce moment-là 
que ça avait commencé à se manifester. Je ne pouvais pas encore voir tout ça très clairement, mais 
c'était à ce moment-là que ça avait commencé.  

On peut donc considérer des choses comme ça et en tirer la leçon, réalisant que si on nous dit de faire 
quelque chose d'une certaine manière, il faut qu'on en comprenne l'importance. Il faut vraiment qu'on 
réalise ça. Avec les choses importantes et les choses sans importance. Peu importe, on devrait toujours 
avoir un certain état d'esprit dans ce qu'on pense de l'Église de Dieu.  

Donc là encore, c'est ce qu'on a vu arriver vers le tout début de PKG. Et franchement, ces difficultés et 
ces batailles ont continué jusqu'à pratiquement le temps présent. Heureusement, elles ont maintenant été 
vraiment bien aplanies, et elles sont plus facile à voir. C'est pour ça que dès le début de ce sermon j'ai 
annoncé que d'une région à une autre, je vois quelque chose qui m'est très agréable. Je vois la 
croissance, une maturité qui n'a jamais atteint ce niveau avant, c'est très évident de voir l'esprit de Dieu 
à l'œuvre dans la vie des gens, quelque chose qui est pour moi très rafraichissant, parce qu'il y a eu un 
très gros nettoyage dans l'Église. Et plus c'est nettoyé et purifié, plus nous sommes forts.  

J'espère qu'on comprend ça. C'est vraiment magnifique. Plus on peut se rapprocher de Dieu et de Christ 
et les uns des autres en tant que peuple de Dieu dans l'Église, dans notre manière de nous voir les uns 
les autres et ce qu'on pense les uns des autres, plus c'est puissant. C'est ce que Dieu veut, ce qu'Il désire, 
ce qu'Il recherche, ce qu'Il exige avant que Son Fils revienne. Il faut que ce soit comme ça, comme ça 
n'a jamais été avant, quelles que soient les assemblées au fil du temps depuis que l'Église a commencé 
en 31ap-JC, à cause de là où nous sommes dans le temps et comment l'Église doit être quand Christ va 
revenir.  

Et donc on est en train de connaître des choses incroyables, pour pouvoir vivre ce que nous vivons à la 
fin de cet âge. 

Et puis on a continué après ça. J'allais vous chanter une petite mélodie "Viva Las Vegas", mais je ne 
vais pas le faire. Et dès que j'ai choisi cet endroit pour rassembler le ministère, j'ai su qu'il y aurait des 
conséquences, parce que ça allait permettre de faire remonter des choses à la surface. Et c'est ce qui est 
arrivé à plusieurs reprises. Pourquoi? Parce que ça donne à ceux qui ont un mauvais esprit, avec leur 
mentalité tordue, les munitions qui leur permettent d'entraver l'objectif de tout ce qui s'accompli, c'est 
pour ça.  

Je me fiche de l'endroit où vous vivez sur cette terre, vous pouvez et vous devriez vivre le mode de vie 
de Dieu correctement. Vous ne pouvez pas aller quelque part où il n'y a pas de mal. Alors, les gens 
regardent ça et ils disent, "Ah oui, ce qui se passe à Vegas, reste à Vegas. C'est vraiment un mauvais 
endroit. La ville du péché." Eh bien, il ne devrait pas y avoir de péché dans votre vie, quel que soit 
l'endroit où vous êtes. Ce qui compte c'est plutôt ce que vous pensez ici dans la tête, ce que vous faites 
avec vos yeux et ce qui sort de votre bouche.  

Eh bien entendu, les choses sont arrivées. Mais vous savez? Tout ce qui fait remonter le péché à la 
surface, les mauvaises choses à la surface, c'est pour moi très bienvenu, parce que même si c'est dur à 
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supporter et que ça l'a été maintenant depuis plusieurs dizaines d'années, quand il faut gérer une 
situation où il faut aller parler à certaines personnes et même très souvent, malheureusement, les 
exclure de l' Église de Dieu. Je n'aime pas ça du tout. Ça me met mal à l'aise. Ça me fait mal au cœur. 
Mais je ne peux pas choisir ou décider à leur place. Et je sais que chaque fois, grâce à ça, ça rend le 
Corps plus pur et plus sain. Et s'il s'agit d'un grand groupe de gens, tant pis. Qu'il en soit ainsi. 

Ça me fait penser à une grande organisation qui ne voulait pas confronter les problèmes parmi leurs 
assemblées dans les régions de l'Église, parce qu'en fait, ça en revient toujours à la même chose, 
l'argent, les revenus. 

Et plusieurs personnes, ainsi que dans plusieurs organisations se retrouvaient dans des situations, parce 
qu'ils avaient faits les choses comme ils n'auraient pas dû les faire. Ils auraient dû gérer ça 
différemment. Les responsables auraient dû être corrigés, mais ils ne l'ont pas été à cause de leur 
position, à cause du respect que les gens avaient pour eux, ou de l'effet que ça aurait pu avoir sur 
l'Église, parce que l'Église faisait certaines choses à l'époque. 

Et vous vous dites, c'est terrible de juger les choses sur cette base. Et pourtant, ces situations sont 
arrivées continuellement. 

Ça me fait penser à quelque chose qu'on aurait dû voir à chaque Fête des Tabernacles et qui peut-être 
nous avait même mis mal à l'aise à l'époque, parce que c'était le cas, quand certaines personnes 
montaient sur la scène pour parler. C'était les "orateurs d'offrandes de Jours Saints", si une telle chose 
existe. Mais c'était leur boulot, d'aller au pupitre et de parler des offrandes de Jours Saints. En 
particulier, s'ils se trouvait dans un certain fuseau horaire, et que dans d'autres régions ils avaient déjà 
reçu leurs offrandes. Alors ils annonçaient, "L'assemblé à Poconos a reçu 'un tel montant' par personne." 
Alors il vous disait à la base combien de gens assistait à la réunion, combien de milliers de personnes 
étaient là-bas, et ce que ça faisait par personne… 

Et puis alors ils annonçaient, "Si vous avez… Je sais qu'on a déjà fait passer le panier, mais s'il vous 
reste de la monnaie dans la poche, si vous avez quelques billets dont vous n'aurez pas vraiment besoin 
aujourd'hui", et c'est comme si, "Essayons de les dépasser. Essayons d'atteindre un montant plus élevé." 
Je ne vais même pas vous donner le montant des sommes récoltées… Et puis si c'était à Hawaii, quand 
on arrivait au dernier jour de la Fête, et qu'ils entendaient le montant à Hawaii… Parce que, qui est-ce 
qui va à Hawaii? Eh bien, ce sont les gens qui peuvent donner un peu plus d'argent. Et donc, ils peuvent 
se permettre de donner un peu plus dans l'offrande.  

Et à ma connaissance, Hawaii gagnait toujours. C'était assez décourageant pour un endroit comme les 
Ozarks, ou dans les endroits où a pu aller. Parce qu'ils avaient de bons emplois et ils avaient la capacité 
de donner plus. Et c'était comme si, "Ils provoquent des jalousies et des envies et Je connais quelqu'un 
qui est allé là-bas cette année." Mais bon, je suis désolé.  

Mais vous vous dites, quelle horreur! De chercher à faire ce que fait le monde, de faire passer un 
panier… C'est pour ça que je détestais ça. J'ai toujours détesté ce genre de chose, de faire passer un 
récipient. Si vous avez oublié votre offrande, l'enveloppe, qu'est-ce que vous allez faire quand on vous 
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passe le récipient? Vous ne pouvez même pas la plier pour cacher ce qui aurait pu vous embarrasser, 
vous savez, parce que vous ne voulez pas que les gens comparent ce que vous donnez à quelqu'un 
d'autre. 

Mais n'est-ce pas stupéfiant? Voilà la nature humaine charnelle qui s'implique dans ce genre de choses, 
des choses qui n'auraient jamais dû avoir lieu dans l'Église de Dieu. Mais on peut tirer les leçons de ça 
et réaliser qu'on ne devrait pas faire les choses comme ça. Est-ce que c'est agréable à Dieu? Est-ce que 
ce genre de choses lui est agréable? On ne devrait pas avoir vraiment besoin de l'esprit de Dieu pour 
réaliser qu'il y a là quelque chose qui cloche. Ce n'est pas vraiment une bonne chose. 

Dieu m'a béni de me donner une certaine attitude. Je peux simplement dire que je me fous si quelqu'un 
est un millionnaire et qu'il donne de grosses sommes d'argent. Franchement je ne sais même pas quoi 
faire avec ce que nous avons. Honnêtement je ne sais pas. Je veux vraiment faire ce qu'il y a de mieux à 
faire avec ça. En ce moment, on commence à investir un peu plus dans la publicité et ça marche assez 
bien. Ça semble être un des meilleurs plan d'action à ce stade, à un certain moment j'aimerai avoir un 
genre de vidéo à présenter. Je ne sais pas. Si la porte ne s'ouvre pas là-haut? Il se peut qu'on se contente 
du côté publicité. Mais bon, on va voir ce qui va se passer. Mais on nous a donné ça dans un certain but, 
quoi que ce soit, pour apprendre certaines choses dans ce domaine mais ça, c'est pour une autre fois. 

Mais ça m'est égal si quelqu'un est millionnaire ou milliardaire, ou peu importe. S'il y a du péché et que 
vous ne vous repentez pas et ne changez pas, vous n'avez pas votre place dans l'Église de Dieu! Et donc, 
je n'ai aucun problème à confronter tout ce qui peut se présenter et n'est pas dans l'unité avec l'Église, 
avec le Corps de Christ. Aucun problème. Je n'ai pas de plaisir à le faire. Je n'aime pas avoir ce rôle, 
mais je sais que c'est ce qu'il y a de mieux à faire pour l'Église. 

C'est pour ça que quand je passe d'une région à une autre, je n'ai jamais vu un tel degré de joie, d'unité, 
je vois les gens tellement proches les uns des autres, c'est tellement évident maintenant dans l'Église de 
Dieu que c'est bien supérieur à ce que c'était il y a même un an de ça. Et en tant que ministre, je trouve 
ça extrêmement plaisant, et plein d'inspiration. Je vois bien ce que Dieu est en train de faire dans 
l'Église pour une bonne raison, et ça avance très rapidement.  

Les exemples de ce qui s'était passé à Las Vegas, et de ce que pensaient certains qui est remonté à la 
surface, dans certains cas très rapidement, et qui sont tombés en chemin. Quelqu'un qui avait trouvé à 
redire d'être invité et d'avoir reçu un billet de première classe, parce que c'était trop loin et qu'il avait 
des problèmes de santé qui justifiait qu'il soit en première classe, pour éviter les souffrances et les 
choses comme ça qui auraient pu empirer son état de santé. 

Et quand il est rentré chez lui, il commence à parler de tout l'argent qu'il avait fallu payer pour le prix 
des billets et l'hôtel formidable où on s'était réunis. Et puis qu'est-ce qu'il a fait? Il est parti avec $10 
000 des caisses de l'Église et en plus avec de l'or qui était mis de côté pour cette région en cas 
d'urgence, en cas de besoin. C'est comme ce qu'on appelle la poêle qui se moque du chaudron. (Avez-
vous entendu cette expression? D'accord.) 
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Mais bon, de l'hypocrisie, des mensonges, un esprit de mensonge, un esprit du mal. Mais ça fait 
remonter les choses pour qu'on puisse les voir, "Voilà ton esprit. Voilà ton attitude, tu es un menteur, un 
voleur, et tu as volé Dieu. Wow! Tu t'élèves au-dessus de Dieu et au-dessus de la vérité qu'on t'a 
donnée? Quelle vérité as-tu? Quelles sont les vérités que Dieu t'a données de comprendre, de voir?" 

Parce que tout le monde devrait penser à ça quand ils s'en vont. Ils voient des choses que vous ne voyez 
pas. Ils ont même parfois… Je ne vais pas le dire… L'audace de dire ça. Et donc, des choses qui font 
peur, qu'on devrait prendre très au sérieux. Et donc, dans ce sermon (j'essaye de me rappeler quel 
sermon c'était), puisqu'on parlait de ça, et on disait, "Depuis le début de PKG un total de 194 personnes 
a servi dans le ministère et exactement 20% sont tombés en chemin." A vous couper le souffle. Ils ont 
reçu l'occasion d'apprendre des choses d'une manière très particulier, comme on ne les apprend pas 
normalement… Mais ils ont eu la chance d'être préparés pour quelque chose d'unique, pour qu'ils soient 
formés de cette manière, là où Dieu veut nous placer dans le Corps. On ne se dispute pas avec Dieu de 
là où on se trouve dans le Corps. "Mais je n'aime pas être là. Je préfère cette place-là." "Je préfèrerait 
être la porte!" (Non, désolé.) "Tout le monde voit la porte. Tout le monde doit passer par la porte. C'est 
beaucoup mieux qu'être une poutre dans le mur, puisqu'on ne vous voit jamais!" 

"20%. 38 ministres ont été exclus de PKG depuis qu'on a commencé." Je me dis, c'est refroidissant, 
terrible, mais c'est aussi bon qu'on se soit débarrassé d'eux, que leur véritable esprit se soit manifesté. Et 
dans la plupart des cas, ça n'aurait pas été manifesté aussi bien que de la manière que Dieu l'a fait. 

On doit en tirer la leçon. L'Église doit en tirer la leçon. On doit tirer les leçons de notre passé. On tirer 
les leçons des expériences qu'on fait. Si vous avez fait partie de l'Église Universelle pensant 
Philadelphie, vous devez tirer les leçons des fautes et des erreurs faites à l'époque. Une très grande 
partie de ce que j'ai appris qu'il ne fallait pas faire, je l'ai appris ici dans cette région, avant d'aller dans 
une autre région.  

C'est ce qu'on doit faire, on doit apprendre les leçons des choses qu'on vit, que quelque chose n'est pas 
de Dieu, que ça ne reflète pas l'esprit de Dieu, ça ne reflète pas la pensée de Dieu. Lui est Christ ne 
fonctionnent pas comme ça. On ne nous enseigne pas ce genre de choses. Vous devez donc apprendre 
les leçons de ces choses. Vous devez tirer les leçons des gens que vous avez connus qui sont partie sur 
le mauvais chemin, qui ont fait ou dit ce qui était mauvais, afin d'en être refroidi au point de réaliser et 
décider que vous n'allez jamais, jamais, jamais vous engager à faire ce qu'ils ont fait, sachant ce qu'ils 
ont fait, comment ils ont agi, sachant comment ils ont traité les gens. 

Vous devez tirer les leçons de tout ça, décidé de ne jamais faire ce genre de choses. Parce qu'où est-ce 
qu'elles conduisent? Loin de Dieu, hors de l'Église. Il faut donc qu'on soit plus malins et plus sages, 
parce qu'on a vu ces choses arriver et on ne devrait jamais, jamais, jamais, y participer le moins du 
monde. On doit apprendre. 

C'est pour cette raison qu'on parle souvent de ces choses, pour reconnaitre où l'orgueil conduit les gens. 

Et puis, la série suivante – Incroyable! – Placez Votre Confiance en Dieu. Ce qu'on nous montre ici, 
c'est que Dieu veut qu'on le sache dès le départ. Si Dieu vous a appelé, qu'Il vous a ouvert la pensée, 
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qu'Il vous a donné de croire ce qui est vrai, qu'Il a ouvert la porte du mode de vie qu'on doit vivre, alors, 
Il nous dit continuellement encore et encore de Lui faire confiance, en Lui et en personne d'autre, pas en 
les hommes, et pas en vous. Méfiez-vous du soi. Restez en garde contre le soi. Parce que très souvent 
nos motivations ne sont pas ce qu'elles devraient être. Elles proviennent, en général, de notre égoïsme. 
Et ce n'est qu'en restant proches de Dieu, qu'elles peuvent être stimulées par l'esprit de Dieu.  

Donc là encore, c'est toute l'histoire de l'Église de Dieu, la majorité des gens appelés n'ont pas faire ça. 
Ils n'ont pas placé leur confiance en Dieu.  

Au début de cette série, on a lu un chant, un Psaume, si vous voulez, ou un hymne intitulé, Je Te 
Louerai, O Éternel. Impressionnant de voir tout ce que nous disent les Psaumes. Mais là encore, "Je Te 
Louerai, O Éternel. J'annoncerai Tes grandes œuvres." Et là, ça nous en dit long. Pour que ça puisse se 
faire en esprit et en vérité, ça veut dire qu'il y a du travail à faire, ça veut dire que soit c'est vrai, ou ça 
ne l'est pas. Est-ce qu'on loue Dieu? Est-ce qu'on rend grâce à Dieu pour ce qu'on nous a donné? Est-ce 
qu'on loue Dieu pour les choses qu'on voit, pour les choses qu'on sait, pour faire partie d'un appel que 
les gens du monde n'ont pas reçu, que nous sommes les premiers dans l'humanité à avoir reçu de 
pouvoir voir ce que nous voyons? Est-ce qu'on reconnaît la vraie valeur de ce que Dieu nous offre? 

"Je Te Louerai, O Éternel. J'annoncerai…" D'accord, voyons voir. "J'annoncerai Tes grandes œuvres." 
Comment faites-vous ça? En vous soumettant à l'esprit de Dieu, au changement de votre pensée et de 
votre manière de penser dans votre vie, afin de vivre comme Il nous dit de le faire. D'embrasser ça de 
tout notre cœur, c'est comme ça qu'on annonce Ses grandes œuvres.  

Parce que cette pensée change, et on est uni à Lui pour que tout ce qu'on fait dans le monde Le reflète 
Lui, et le monde va voir que nous sommes différents. "Vous êtes différents. Vous me traitez 
différemment dans mon travail, comparé à comment la plupart des gens me traite." Et si vous vivez 
comme ça ce qui est bon, ça vous rend très attachant pour les gens. Si vous pouvez dire à quelqu'un, 
"Vous savez, hier je vous ai dit quelque chose que je n'aurais pas dû vous dire, je suis vraiment désolé." 
Combien de gens vous disent ça sur votre lieu de travail? Ce n'est pas grand-chose, mais c'est important 
parce que ça reflète où nous en sommes.  

Et vous agissez comme ça continuellement dans tout ce que vous faites. Vous ne faites aucun 
compromis avec le Sabbat; il y a des gens qui remarquent ça. La plupart du temps ils n'aiment pas ça, 
parce que vous n'êtes pas là alors qu'eux doivent être là quand on les appelle un samedi ou peu importe. 
Mais il y a des gens qui ont suffisamment de bon sens en tant qu'êtres humains pour reconnaître, 
"J'admire vraiment ça. Il ne ment pas. Il ne cherche pas à s'esquiver sur ses convictions." Parce que j'ai 
connu beaucoup trop de gens qui cherchent à s'esquiver ici et là concernant leurs convictions et leurs 
croyances. Ils ne font pas ce qu'ils disent être supposés faire.  

Comme le septième… Pas le Septième Jour. Comme il y a tant de "bons" Baptistes qui boivent. Ils ne 
sont pas censés boire de l'alcool. Mais les Baptistes du sud sont évidemment bien meilleurs dans ce 
domaine que les Baptistes du nord (c'est ce que j'ai entendu dire). Ceux du nord ont tendance à boire un 
peu plus, mais ceux du sud sont un peu plus strict à ce sujet quand vous êtes avec eux. Mais vous 
découvrez que quand ils sont tout seuls, c'est bon de boire un petit coup. Ils ne sont pas vraiment 
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d'accord avec ce qu'ils enseignent, et donc ils ne donnent pas un bon… Beaucoup d'hypocrisie dans les 
religions, évidemment.   

Ça ne devrait pas être comme ça avec nous. Mais trop souvent, ça l'a été. 

"À Toi, Dieu Très-Haut, Éternel; je chanterai des louanges à Ton Nom!" C'est tout au fond de nous. On 
n'a pas besoin de se mettre à chanter. Ce n'est pas nécessairement une mélodie. Mais quand ça l'est, c'est 
aussi magnifique, quand certaines chose nous montent à l'esprit, c'est très beau.  

"Mais mes ennemis chancelleront et tomberont." Est-ce qu'on croit ces choses? "Mais mes ennemis 
chancelleront et tomberont?" Si on place notre confiance en Dieu, on devrait savoir et comprendre ces 
choses, que tout ce que Dieu a donné à Son Fils c'est d'avoir le contrôle total du gouvernement de toutes 
choses, jusqu'à ce que tout lui soit soumis, et puis que finalement, tout soit soumis à Dieu une fois pour 
toute. Y compris Satan et le monde démoniaque. Y compris toute l'humanité, ce qui nous amène à la fin 
du Dernier Grand Jour. 

Nous savons donc que Dieu a un moment précis pour faire ça, et dû à ça, on réalise qu'il faut qu'on soit 
patient, et on devrait réaliser que dû à ça, à cet égard, on devrait avoir compassion pour tous les gens 
dans le monde, parce qu'on ne leur a pas encore donné la capacité qu'on a reçu. Dans l'espoir qu'un jour 
ils recevront ce que Dieu va leur offrir. On espère. C'est ce qu'on devrait vouloir pour l'humanité, 
sachant très bien qu'une majorité ne va peut-être pas en vouloir. Et vous n'avez aucun contrôle là-
dessus. C'est à eux de choisir. Chaque personne a le choix. Nous seuls pouvons contrôler ce qu'il y a en 
nous. Nous ne pouvons pas contrôler ce qu'il y a chez les autres. 

Et dans l'avenir, avec votre famille, vous n'avez aucun contrôle sur les choix qu'ils vont faire. Il se peut 
que ça vous fasse très mal, de voir ce qui va arriver à cause des choix que les gens vont faire. C'est 
arrivé souvent dans l'Église de Dieu. Ça fait mal. Mais c'est leur choix peu importe si ça nous fait mal. 

"Mes ennemis chancelleront et tomberont." Qui sont nos ennemis? Beaucoup trop souvent ils étaient 
dans l'Église. Ils ont été les plus dangereux. C'est ceux qui viennent avec d'autres idées. Parce qu'il est 
facile de remarquer quelque chose comme ça dans le monde. C'est pour ça que nous aurions dû le savoir 
depuis longtemps, mais nous ne le savions pas, que le pape n'allait jamais pouvoir être l'homme du 
péché, le fils de perdition. 

Rien qu'en lisant ces écritures, ça aurait dû être évident, mais à l'époque, ça ne l'était pas, parce que 
Dieu ne nous l'avait pas encore révélé, que cette personne, qui qu'il soit, se devait d'avoir fait partie de 
l'Église, d'avoir été dans l'environnement de l'Église. Quelque chose qui était très dur à comprendre 
dans le temps, comment se peut-il que quelqu'un qui enseigne ce qu'ils enseignent dans le monde et que 
nous savons être totalement faux, comment pourrait-il tromper les gens de Dieu? Eh bien? 

"Mais mes ennemis chancelleront et tomberont; en Ta présence, ils tomberont." C'est la finalité de 
l'histoire, "en Ta présence." Si les gens ne se repentent pas, s'ils ne changent pas, ils tomberont. 
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"L'Éternel juge avec justice." C'est une chose magnifique à savoir et comprendre, d'être en accord avec 
ça. "Et Il régnera à toujours!" Ce n'est pas qu'il faudra régner dans le sens d'avoir un gouvernement. 
C'est simplement que Sa Famille sera comme ça, d'une même mentalité. C'est quelque chose qui est 
incroyable à comprendre quand vous êtes un avec Dieu et avec tout ce qui constitue Sa voie. 

Je crois que c'était le Sabbat dernier que j'avais mentionné qu'il n'y aura plus…que les dix 
commandements n'existeront plus, parce qu'évidemment ils sont là pour les êtres humains physiques. 
En fait, ils sont tous physiques. Vous comprenez ce que je veux dire.  

Ça nous montre simplement très clairement – que, "Dans l'avenir, quand nous serons tous dans la 
Famille Divine, il n'y aura pas de loi… Pas de dix commandements." Ouais, exactement. Parce que 
nous aurons tous la même pensée. Nous serons tous d'accord avec le mode de vie de Dieu. C'est ce que 
nous vivrons, on sera comme ça. Magnifique.  

"L'Éternel vit à toujours; Il détruit tous les méchants", (tous ceux qui sont méchants).  "Il efface leur 
nom pour toujours." C'est une chose incroyable à comprendre, et c'est un peu ce qui arrive dans la vie. 
Les gens meurent, il y a des cimetières partout, c'est là qu'on trouve leurs noms. Après un certain temps, 
personne ne sait plus rien d'eux. On ne s'en souvient plus.  

Et en continuant dans l'avenir en tant que membres de la Famille de Dieu, avec une vie tellement 
intense, il sera tellement extraordinaire de comprendre pourquoi ce qui est passé est dans le passé, avec 
toutes les choses qu'ils ont quittées, et pourquoi il est compréhensible que ces dix commandements 
étaient pour le bien de tous. Il ne sera plus nécessaire de se les rappeler, on n'aura plus besoin de se 
souvenir de Satan et du monde démoniaque, de leurs noms et de ce qu'ils ont fait.  

Vous imaginez qu'après une longue période, vous n'allez plus penser à ces choses? "Même leur souvenir 
va mourir."  

"Mais Il les juge tous avec impartialité." Vous pouvez en être certain, nous et tout le monde, 
impartialité, justice, ce qui est juste, ce qui est droit. 

"Il régnera dans l'équité." Ce serait extraordinaire si c'était comme ça dans le monde d'aujourd'hui. Il 
n'est pas très difficile de voir que le monde est très loin de ça. Les systèmes judiciaires du monde, 
complètement inadéquates. Avec l'esprit de Dieu on peut voir qu'ils sont vraiment terribles. Parce que 
non seulement l'homme ne peut pas se gouverner, mais il ne peut pas non plus se juger droitement, avec 
justice, basé sur leur propre loi. Et ça m'est égal dans quel pays vous êtes, c'est pareil. 

"Tous ceux qui connaissent Son Nom Lui feront confiance." Ce sont donc tous ceux qui connaissent 
Dieu. Il ne s'agit pas de simplement connaitre Son nom, mais de connaitre Dieu. C'est ce qu'on fait, on 
Lui fait confiance. On place notre confiance en Lui. Où la placeriez-vous d'autre? Qu'est-ce qu'on attend 
d'autre? 
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"Il n'abandonnera pas les Siens. Au SEIGNEUR qui habite Sion, Chantez-Le et louez Son Nom! 
Annoncez Ses œuvres parmi les nations (les peuples)!" Eh bien, nous allons avoir ces occasions 
extraordinaires. 

"Annoncez toutes Ses œuvres glorieuses!" Vous allez très bientôt avoir l'occasion de faire quelque 
chose d'exceptionnel, que ce soit à cette résurrection prochaine, ou en continuant de vivre dans la 
période Millénaire, pour moi, de faire partie d'une des périodes les plus extraordinaire de toute l'histoire 
de l'humanité, tout à la fin, quand tout ce qui a fait partie de l'histoire va culminer et arriver au point où 
il ne sera plus permis à l'humanité de se gouverner d'elle-même. 

Quand vous n'aurez plus à vous inquiéter de ce qui est enseigné à vos enfants dans les écoles, avec la 
peur de ce que vous voyez les gens faire dans le monde qui est tellement pervers, tellement écœurant, 
tous les gens qui essayent d'imposer leur manière de vivre. Ils sont vraiment bien pires qu'à l'époque de 
Sodome et Gomorrhe. (Mais bon, je vais probablement me faire viré de YouTube à cause de ça.) Mais 
bref.  

"Annoncez ses œuvres parmi les nations! Racontez toutes Ses œuvres glorieuses! Il venge tous les gens 
de Son peuple." Et donc, dans l'avenir, seul la voie de Dieu va continuer et la justice prévaudra, la 
justice sera servie. 

"Il n'oubliera pas leurs cris." Dieu va tout arranger. C'est extraordinaire. Et plus on voit les choses dans 
ce monde, plus on voit et on entend ce qui est annoncé dans les nouvelles, où c'est vraiment… C'est 
vraiment stupéfiant de voir à quel point les gens deviennent fou, leur mentalité et leur manière de 
penser et tout ce qu'ils font. On se demande comment c'est possible? Et puis ça vous met mal à l'aise de 
penser (vous ne voulez même pas le dire), "Est-ce que ça peut empirer?" Parce que oui, ça peut empirer. 
Et ça dégénère de plus en plus, on se demande où ça va s'arrêter? Mais bon, ça va s'arrêter quand Christ 
reviendra. Que Dieu accélère la venue de ce jour. Mais ça dépend de nous et du Corps, à savoir si nous 
sommes prêts.  

"Au SEIGNEUR qui habite Sion, chantez-Le et louer Son Nom!" Un chant magnifique.  

Un autre passage d'écritures au Psaumes 25:1. Là encore, toutes ces choses nous préparent, dans 
l'espoir que chaque fois qu'on les relit on a en tire quelque chose de plus. Chaque Jour Saint on répète 
les choses. Chaque année on répète les choses au sujet des Jours Saints et de leur raison d'être, leur 
signification. Et on est béni d'entendre répéter des choses qui avaient déjà été révélées dans les sermons, 
pour nous permettre d'être prêts pour les choses qui nous seront données à l'automne.  

Psaume 25:1 – O Éternel! j'élève à Toi ma vie. C'est une vraie merveille dans la vie de pouvoir faire 
ça. "Elle T'appartiens. Tout ce qui m'est cher, ce que je veux et que je désire est à Toi. Tout."  

Mon Dieu! En Toi je me confie: ne permet pas que je sois couvert de honte! Et que mes ennemis 
ne triomphent pas sur moi. Et nous connaissons la réponse à ça. Ils ne le peuvent pas. Ils ne le feront 
pas. Parce que Dieu nous a montré un chemin et qu'on continue sur ce chemin, on ne rencontrera que le 
succès, la beauté et on sera dans la Famille de Dieu. Voilà où ça nous conduit. 
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Tous ceux qui espèrent en Toi, qui attendent, qui s'appuient sur Toi. Pour l'intervention de Dieu. C'est 
ce qu'ont fait les gens de Dieu au fil du temps. "Ils attendent une ville dont Dieu est le bâtisseur et le 
créateur." N'est-ce pas magnifiquement exprimé? Ils ne l'avaient pas vraiment compris, ils étaient loin 
de le voir et le comprendre aussi clairement que l'Église a pu le comprendre quand l'Apocalypse fut 
écrit, montrant les choses qui allaient arriver, et même alors, les gens ne pouvaient pas les comprendre, 
parce que le temps n'était pas encore venu. 

Mais de plus en plus fut révélé depuis l'époque d'Herbert Armstrong, dû à la période où nous étions 
dans le temps, quand ces choses allaient se réaliser, ainsi Dieu a continué à en révéler plus pour tout 
préparer. Attendant le temps où Dieu va intervenir, mettre une fin au mal, à la pouriture et aux 
mentalités destructives, à la décadence des êtres humains. Rien que des guerres, le mal, sur le mal, sur 
le mal, et maintenant ça s'est rependu partout. 

C'est comme nos recherches pour nos sites de Fête. Il y a des endroits où je ne considérerais même pas 
faire venir le peuple de Dieu. Pratiquement partout sur la côte ouest, aucune chance. Et pratiquement 
partout dans le nord-est, aucune chance non plus, rien qu'à cause de ce qui se passe là-bas et de ce que 
sont devenus les gens. 

C'était quoi dans les infos ce matin, j'ai lu ou entendu quelque chose? Ils sont en train de fermer Hagen 
Daas, je crois que c'est Hagen Daas, parce que les gens viennent avec des containers remplis de glace 
sèche, et ils y mettent les pots de glace et s'en vont en courant. Alors évidemment, ils les revendent, 
vous savez, ils vendent ça. Je me dis, okay, il faut vraiment descendre très bas pour faire ça avec mon 
Hagen Daas? J'adore Hagen Daas. Mais je vais maintenant m'en écarter à cause de… Mais bon. 

Et vous vous dites, les gens sont vraiment devenus fou! Ils parlaient des difficultés à obtenir du fil 
dentaire. Il y a un gars qui y est allé, je crois que c'était pour obtenir du fil dentaire, et il lui a fallu 
attendre, je crois qu'il a dit qu'il a fallu trois personnes pour ouvrir la boite, pour arriver à ouvrir la boite 
pour lui pour qu'il puisse avoir son fil dentaire, c'est juste au coin de la rue là-bas, à New York. Du 
délire, du délire total, la folie de ce qui se passe dans ce monde. C'est partout.  

(Est-ce que j'avais commencé avec le Psaumes 25? C'est ça, n'est-ce pas, j'ai a peine commencer? Où 
j'en étais arrivé? Trois versets? Merci. Je ne suis pas sûr d'en être arrivé là.) 

Verset 4 – Éternel! Fais-moi connaître Tes voies, enseigne-moi Tes sentiers. C'est constamment 
notre prière. Notre désir constant. Parce que ça montre une volonté à être uni à Dieu. On veut être 
enseignés continuellement. C'est pour ça qu'on prie pour être bénis pendant le Sabbat, pour pouvoir 
recevoir ce que Dieu nous donne, que les sermons nous apportent ce dont on a besoin. Voilà comment 
Dieu œuvre.  

Conduis-moi dans Ta vérité, et instruis-moi. Et même quelque chose comme ça, de dire quelque 
chose comme ça dans vos prières, "Conduis-moi dans Ta vérité", ça semble indiquer que si ce n'était pas 
enseigné on partirait dans une autre direction. Parce que si on est tourné vers Dieu pour nous conduire 
et qu'on sait comment Il nous conduit dans Sa vérité, comment Il nous instruit et nous enseigne, alors il 
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nous est plus facile de rejeter les idées qui nous viennent, avec d'autres doctrines, des instructions 
différentes, parce qu'on peut les reconnaître facilement, puisque ce n'est pas ce que l'Église enseigne. 
Certaines choses sont faciles à voir, mais alors, elles ne le sont pas pour certaines personnes.  

Conduis-moi dans Ta vérité, et instruis-moi; Car Tu es le Dieu de mon salut, Tu es toujours mon 
espérance. Éternel! Souviens-Toi de Ta miséricorde et de Ta bonté; car elles sont éternelles. On 
sait qu'on a besoin que Dieu soit miséricordieux avec nous. On sait comment nous sommes. On sait ce 
qu'il y a en nous. Mais on continue à se repentir et à changer, sachant que quand on se repent, c'est 
effacé, c'est pardonné.  

Ne Te souviens pas des fautes de ma jeunesse ni de mes transgressions; Souviens-Toi de moi selon 
Ta miséricorde, à cause de Ta bonté, Ô Éternel! Et même avec ça, pensant à l'Église et au nom que 
nous avons, l'Église de Dieu, vous pensez que bien sûr, on veut donner le bon exemple, être comme une 
lumière dans le monde, donner le bon exemple aux gens tout en restant sur nos gardes. Et dans ce 
domaine on a tous des progrès à faire. C'est mon cas. C'est notre cas à tous. Quand nous allons dans ce 
monde. Parce qu'il est plutôt facile dans ce monde de se faire entrainer par quelque chose de mauvais. 

J'ai vraiment besoin de me surveiller quand je vais dans un centre commercial ou quelque chose comme 
ça, et que je vois cinq personnes de front venir vers moi. C'est à peine s'ils ont la place d'avancer 
ensemble comme ça, ils ne laissent pas de place pour croiser quelqu'un et ils viennent vers moi comme 
s'ils allaient me marcher dessus. Ils ne me voient pas. Je n'existe pas. Je suis invisible. Et si je ne sors 
pas de leur chemin, ils vont me rentrer dedans ou me pousser sur le côté. J'ai donc besoin de me 
surveiller. Il est arrivé quelques fois où je ressens mon côté charnel, et alors je me prépare à leur rentrer 
dedans, comme dans un match de rugby. Ça me rappelle le rugby.  

Je me souviens d'une fois avec deux jeunes gamins à Vancouver, c'était ça? Ouais? Non? Tu ne te 
souviens pas? On marchait le long d'un chemin, et je crois que c'était trois garçons ensemble et je crois 
que l'un d'eux marchait avec son vélo, et ils prenaient toute la largeur du chemin. Je n'étais certainement 
pas prêt à bouger pour les laisser passer, j'ai donc continué à marcher tout droit vers eux. Finalement, ils 
m'ont laissé passer. Et l'un d'entre eux, je ne sais pas s'il s'était retourné ou s'il avait simplement dit ça – 
qu'est-ce qu'il a dit, tu te souviens? Quelque chose comme s'il admirait ce que j'avais fait. Il a dit, "Il n'a 
pas bougé. Tous ceux qu'on a croisé avant nous, nous ont laissé passer." Mais bon, et donc parfois… 
Mais bref. 

Il faut donc que je surveille mon attitude. Bon, bien sûr je ne vais pas plus loin que ça. Il nous faut tous 
combattre nos tendances personnelles. Ça dépend de savoir si notre manière de penser va trop loin dans 
ce domaine ou si c'était juste acceptable. Je ne sais pas. C'est vraiment à vous de décider. Si vous êtes 
allé trop loin et vous avez eu tort, il faut vous repentir. Est-ce que vous enseignez vraiment une leçon? 
Est-ce que c'est la bonne manière de le faire? Paf! Mais c'est beaucoup trop charnel. C'est vraiment ce 
que vous avez voulu faire. Je ne veux plus rien vous dire sur moi-même.  

Alors, quelle est votre bataille? Qu'est-ce que vous devez combattre à certains moments? Les gens? 
C'est facile dans ce monde. Vous voyez certaines choses. 
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Ça me fait penser à quelque chose comme l'arc-en-ciel dont l'image a été détruite. Ça a été 
complètement détruit. La beauté de la promesse de Dieu, à notre époque, ça a été complètement détruit. 
Et maintenant je ne peux plus supporter ces couleurs toutes ensemble. On les voit partout dans les 
magasins! En gros, quand vous entrez dans un magasin, n'importe lequel, vous avez un arc-en-ciel, sous 
toutes sortes de formes. C'est en forme de cœur, c'est sur une poupée, c'est sur une robe. C'est sur… 
J'arrive pas à le croire! vous savez. Attention, ils arrivent. 

Je me souviens quand ils ont commencé à s'imposer. Ils ont vraiment insisté, en imposant leurs idées et 
leurs croyances. Et ils le font maintenant dans les écoles. Ils essayent de s'imposer dans tous les 
domaines, de changer les manières de penser, et à la base, ils ont admis, "On veut vos enfants. On veut 
tous vos gamins." Vous vous dites, "T'es malade!" Et qui va aller les confronter et leur dire, "Vous êtes 
malades!" Parce que si vous osez le faire, il se peut que vous ne puissiez plus être à l'antenne.  

Verset 7 – Et alors, vous cherchez de l'aide… Ne Te souviens pas des fautes de ma jeunesse. Quelle 
bénédiction de pouvoir se repentir, d'être pardonnés, à cause de Dieu, à cause de la bonté de Dieu, 
comme on nous le dit, parce qu'on porte le nom, l'Église. 

Verset 8 – L'Éternel est bon et droit, parfois c'est simplement traduit par "juste", L'Éternel est bon et 
juste. Tout ce concerne l'Éternel est bon et juste. Y a-t-il un doute là-dessus? N'est-ce pas ce qu'on veut 
vraiment embrasser? Chaque pensée, chaque principe, tout ce qui constitue cette mentalité, Son être, on 
veut ça en nous.  

C'est pourquoi Il montre aux pécheurs la voie. Il conduit les humbles dans la justice. Il nous faut 
donc avoir cet esprit, un esprit enseignable. Ça me révolte de voir le nombre de gens qui sont tombés en 
chemin et qui dans certain cas n'ont jamais eu un esprit humble depuis que je les ai connus, ou qui, à un 
certain moment ont commencé à devenir comme ça, quand il devenait évident qu'ils avaient perdu 
l'humilité et n'avaient plus un esprit enseignable.   

Et donc, peut import tout ce qui est dit lors du Sabbat, ils ne reçoivent rien parce que tout est filtré par 
un filtre énorme qu'on a dans la tête, et uniquement certaines choses peuvent passer, parce que tout le 
reste ne passe pas, c'est tout de suite rejeté.  

Pas besoin d'aller plus loin. 

Psaumes 18 – Je T'aime, Ô Éternel, ma force! Quelque chose d'extraordinaire à dire. Et c'est 
magnifique à ressentir. Quelque chose d'incroyable qu'on peut avoir à l'intérieur de nous, de pouvoir 
dire ça en esprit et en vérité, "Je T'aime, Ô Éternel, ma force, ma vie."  

L'Éternel est mon rocher. "Selah" [Pause] ici le mot Hébreu correspond au mot Grec "Petra". C'est 
incroyable que pendant longtemps nous ne pouvions pas comprendre que le mot Petra ne représentait 
pas l'endroit où on était censé aller en Jordanie. Et nous avions tous à l'esprit les images de ce temple 
magnifique, creusé directement dans la falaise de grès (je suppose que c'est ça), de cette couleur, et puis 
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à l'intérieur ils avaient creusé des habitations, si vous voulez, où construits des structures, et la façade 
était taillée dans le roc, en cette structure magnifique qu'on connaît bien. Mais bon.  

Comment aurions-nous pu faire entrer 144 000 personnes là-dedans, on n'y avait pas vraiment bien 
réfléchi, parce qu'il n'y aurait jamais eu assez de place. Et donc, quand ils ont commencé à bâtir des 
hôtels dans les environs, on s'est dit, "Ah, voilà la réponse. C'est la solution. Ils construisent des hôtels 
pour que ce soit prêts pour nous." Mais on ne pouvait voir les choses que sur un plan physique. 
Aujourd'hui, on peut en rire, mais à l'époque, c'est ce qu'on croyait.  

Je me souviens de ça. Je vous l'ai déjà raconté, mais je vais vous le raconter encore une fois. C'est le 
genre de choses que vous pouvez faire quand vous vieillissez. C'était un bon ami à moi, un ingénieur, 
qui avait travaillé dans des entreprises pétrochimie dans la région de Huston. Mais bon, on a vraiment 
fait beaucoup de choses ensembles, on avait contribué à distribuer le magazine La Pure Vérité, on allait 
les placer dans les quartiers de Huston, à l'époque où ils les mettaient sur des présentoirs.  

Mais bon, un jour il m'a montré ses desseins industriels, des plans et des photos, parce qu'il avait déjà 
conçu un bon nombre de systèmes de fausse septique, qui permettait de se débarrasser de toutes les 
eaux usées. Parce qu'avec 144 000 personnes, vous allez devoir gérer certaines choses. Vous ne pouvez 
pas aller dans un coin pour creuser un trou, parce qu'il n'y a pas beaucoup de place dans les environs. Si 
vous faites ça, à un moment ou un autre nous allons tous tomber dedans parce qu'il faudrait du temps 
pour que la surface se durcisse suffisamment, alors qu'est-ce que vous allez faire dans ces cas-là? 

Et donc il avait déjà tout imaginé. Je reconnais qu'il avait du mérite. Ça m'avait vraiment impressionné, 
et je me suis dit, "Dit donc, c'est extraordinaire!" Parce que vous savez? À l'époque je croyais aussi à 
Petra. C'est l'endroit où on allait tous aller. "On ferait mieux de commencer à penser à tout ça, de 
réfléchir à toutes les implications, parce que Dieu ne va pas tout faire pour nous, ce n'est pas Lui qui va 
tirer la chasse pour nous, vous voyez. Comment va-t-Il nous emmener là-bas, je ne sais pas." Mais on 
ne savait pas. C'est simplement qu'on croyait ce qu'on comprenait de la vérité présente.  

Mais de voir maintenant ce que nous voyons, vous vous dites, c'est vraiment extraordinaire d'être 
délivrés de tout ce que nous n'avions pas compris, ce qui n'était pas sain, tout ce qui n'était pas vraiment 
bon, et qui en réalité n'avait pas vraiment été bien réfléchi. Mais ça vous montre combien on était jeunes 
dans l'Église au niveau maturité. 

Dieu est notre Petra. Impressionnant. Notre Rocher. Voilà d'où vient notre protection. On n'a pas besoin 
d'être transporté quelque part pour que Dieu nous protège. Ça me fait penser à un grand nombre 
d'exemples.  

Ça me rappelle Daniel au milieu des lions. Vous vous voyez à sa place? Jetez dans une fausse au milieu 
de lions affamés. Ils ne les avaient pas nourris. Vous savez qu'ils attendent leur diner, quelque chose à 
grignoter, et vous semblez très appétissant. Dieu l'a protégé. Extraordinaire.  

Plusieurs histoires comme ça, qui racontent des choses qui sont arrivées. Ils étaient trois, prêts à être 
jetés dans une fournaise. Une chaleur sept fois plus intense, comme on nous dit, plus brûlante que 
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jamais auparavant. Alors bien sûr je ne sais pas comment ils peuvent faire ça. Vous devez pomper 
beaucoup d'air en dessous ou quelque chose pour intensifier la chaleur à ce point, pour rendre la 
fournaise aussi brûlante que ça. Il avait fallu y injecter une quantité énorme d'oxygène pour que ça 
marche. Et puis ils les jettent là-dedans, et eux se mettent à marcher et en ressortir, sans même l'odeur 
de la fumée sur leurs vêtements. Wow.  

Pensez-vous que ça a eu l'effet de convertir tout le monde sur le champ. "C'est Dieu! Ce sont les gens de 
Dieu." Mais bon, ça n'a pas toujours marché comme ça. C'est les êtres humains.  

Ainsi, Dieu est notre Petra. C'est notre force. C'est notre Rocher, quelque chose sur quoi vous pouvez 
compter, vous pouvez placer votre confiance de tout votre cœur; sans plus vous inquiéter. Et si ça vous 
arrive, vous mourrez, vous avez fait ce qui est bon, vous êtes dans les mains de Dieu. Il a pris soin de 
vous. Alors il faut que vous compreniez le dessein de Dieu et le plan de Dieu pour le Dernier Grand 
Jour, afin de comprendre tout ça – on a vraiment besoin de comprendre – et être d'accord avec ça, que 
Dieu sait exactement où chacun de nous va prospérer le plus et produire le meilleure résultat, quoi qu'il 
en soit. 

…ma forteresse, mon libérateur! Mon Dieu, ma force, où je place ma confiance! Il y a tant de gens 
qui ne l'ont pas fait. Tant de gens. Mon bouclier, la force qui me sauve, ma haute retraite! Vraiment, 
ça nous en dit long.  

J'invoquerai l'Éternel. C'est ce que nous faisons. C'est notre réaction. Quand nous sommes dans le 
besoin, vous invoquez Dieu, et puis vous Lui faites confiance. Votre vie est dans Ses mains. Il vous a 
appelé. Il vous aime. Je crois que c'est la série d'après.  

…qui est digne d'être loué. Et je serais délivré de mes ennemis.  

Verset 4 – Les liens de la mort m'avaient environné, et les torrents d'hommes impies m'avaient 
épouvanté. Combien de vois avez-vous rencontré ce genre de situation? Pas comme tant de gens au fil 
du temps. Ça me fait penser à l'Église du début – et en fait, une grande partie de l'Église – à cause de 
cette église horrible et méchante, prêtes à envoyer des gens pour les tuer, c'était le gouvernement.  

Les gens les recherchaient pour les tuer à cause de leurs croyances. Si vous croyez en une Pâque et que 
vous n'acceptez pas les Pâques? Si vous n'observez pas le culte du dimanche mais que vous observez le 
Sabbat? Ils sont déterminés à vous prendre la vie. Ils vous recherchent. On n'a pas eu à vivre comme ça. 
On a vraiment été béni de vivre à l'époque où nous sommes. On est plutôt tendres. On est assez tendres 
comparé à eux. Il faut vraiment que vous soyez convaincu de ces choses de tout votre cœur quand vous 
vivez à des époques comme ça.  

Et on va vivre une période comme ça. C'est un fait. À une époque où vous allez placer votre confiance 
en Dieu, vous allez vous tourner vers Dieu pour qu'Il vous aide dans des situations, qu'Il vous fortifie, 
tout ce dont vous aurez besoin pour supporter ce qui nous attend. C'est simplement une réalité de la vie.  
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"Les torrents d'hommes impies m'avaient épouvanté." Allez-vous éprouver de la peur? Absolument. 
Nous ne serions pas vraiment des humains si on ne ressentait pas une certaine mesure de peur, le genre 
de choses qui va nous frapper de temps à autres. On vit vraiment dans un monde effrayant.  

Les liens du sépulcre m'avaient entouré, les filets de la mort m'avaient surpris. Dans ma détresse, 
j'ai invoqué l'Éternel, J'ai crié à mon Dieu; De Son temple, Il a entendu ma voix, et mon cri est 
parvenu devant Lui à Ses oreilles. Un exemple après l'autre, tout au long de la Bible, c'est ce dont on 
doit se souvenir, Dieu est là. Il aime Son peuple. Il va prendre soin de Son peuple à Sa manière. Faites 
Lui confiance.  

La terre fut ébranlée et trembla, les fondements des montagnes frémirent, et ils furent ébranlés, 
parce qu'Il… Certaines versions nous disent "parce qu'Il était irrité", "parce qu'Il était en colère." 
Et c'est souvent comme ça, je n'aime pas ces traductions, parce que ça reflète quelque chose de très 
charnel…c'est comme ça avec les êtres humains, on pense naturellement à la colère, une émotion 
incontrôlable, les gens se mettent en colère à cause de ceci ou cela et ils ne se contrôlent plus.  

Et il arrive que des choses ou des situations poussent les gens dans leur pensée à être vraiment 
mécontents du mal qu'il y a autour d'eux. Mais d'en arriver à ne plus se maîtriser, au point de ne plus 
contrôler ce pouvoir? Si Dieu ne contrôlait pas Son pouvoir, eh bien, cette terre n'existerait même plus. 
Il n'a donc pas le genre de mentalité que nous avons en tant qu'êtres humains. Il s'agit plutôt de 
jugement. Il s'agit de justice. Il s'agit de l'exécution d'un jugement. Parce qu'Il exécuté un jugement. 

Ainsi, notre pensée doit devenir plus unie à Dieu, pour arriver à être transformée au point de penser 
comme Dieu. C'est le but. Ça devrait être l'objectif qu'on veut atteindre. C'est ce qu'on devrait vouloir 
de tout notre cœur, de vraiment penser comme Dieu, d'être en accord total avec Lui. 

Qu'est-ce qui vient de Dieu avec quoi vous n'êtes pas d'accord? Parce que si vous êtes d'accord avec ces 
choses, alors ça va vous aider à combattre ce qui résiste en vous, "la convoitise de la chair, la convoitise 
des yeux et l'orgueil de la vie." Parce qu'on veut mettre Dieu en premier dans notre vie, parce qu'on veut 
être d'accord avec Lui, on sait qu'Il a toujours raison, et nous avons tort, notre nature à tort et elle doit 
changer. 

Psaumes 31:1 – O Éternel, en Toi je place ma confiance. Ne me laisse pas tomber dans la honte, 
délivre-moi dans Ta justice. Et continuellement ça nous parle de la pensée de Dieu, la manière de 
penser de Dieu, comment Il est, de ce qui est juste et vrai. 

Incline vers moi Ton oreille. Il s'agit de toujours rester tourné vers Dieu. Il s'agit de prier et de 
demander à Dieu d'écouter nos pétitions, et là où on ne pense pas correctement, de nous aider à rectifier 
ça, pour qu'on puisse être un avec Lui, être d'accord avec Lui et avoir la même mentalité. C'est ça qui 
réconforte et qui donne la paix.  

Sois pour moi un rocher, en d'autres termes, "comme la muraille d'une forteresse", une forteresse 
pour me sauver. "Une forteresse, un lieu fortifié", ça me fait penser que nous sommes dans un lieu 
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fortifié, si on le comprend, la maison de Dieu, l'Église de Dieu. C'est là où nous sommes en sécurité et 
si on arrive à le comprendre, c'est incroyable, extraordinaire, au-delà des mots.  

Car Tu es mon rocher, là encore, "selah", ma forteresse; et à cause de Ton nom Tu me conduiras, 
Tu me dirigeras. Tu me feras sortir du filet qu'ils m'ont tendu; car Tu es ma force. Et donc il y a 
toujours des choses autour de nous, un être qui voudrait nous faire tomber. Un être qui aimerait 
vraiment qu'on se retourne contre Dieu. Il ne renonce jamais. Il nous bombarde constamment avec toute 
sa petite armée qui nous bombarde continuellement. 

Je remets mon esprit entre Tes mains; Tu me rachèteras, O Éternel, Dieu de vérité! Encore et 
encore, on nous parle de la vérité, ça revient constamment, la vérité et le jugement. Ça réapparait 
constamment dans les écritures, sur la justice de Dieu. Voilà en quoi nous plaçons notre confiance. 
Qu'est-ce qui peut nous réconforter plus que ça? Pouvons-nous trouver une plus profonde paix d'esprit?  

On va juste en lire encore un autre, Esaïe 57:13 – Quand tu crieras, la foule de tes idoles te 
délivrera-t-elle? Alors si quelqu'un ne place pas sa confiance en Dieu, c'est le genre de choses qui va 
lui arriver. Dieu nous montre ici que tous ceux qui placent leur confiance quelque part ailleurs, auront à 
payer un prix. C'est-à-dire, ça va leur couter cher. Quand on leur a donné la capacité de voir alors c'est 
différent. Ils peuvent placer leur confiance en Dieu, particulièrement dans l'Église, pour les gens qui ont 
reçu cette aptitude.  

Et donc Dieu dit, où tu places ta confiance. Ça me fait penser à tous les gens qui sont partis, ceux qui 
sont partis récemment et les autres il y a bien longtemps, tous ceux qui sont tombés en chemin, où 
avaient-ils placé leur confiance? Sur ce qu'ils pensaient. Sur leur propre raisonnement. Il est stupéfiant 
de voir jusqu'où la pensée peut aller après avoir connu la vérité. 

C'est vraiment quelque chose qui me coupe le souffle. Ça montre comment la pensée humaine peut 
devenir hideuse, après avoir reçu les trésors les plus fabuleux jamais donnés à l'humanité. Il n'y a jamais 
eu personne au fil du temps à qui fut donné de voir autant de choses que ce que le peuple de Dieu a reçu 
de voir pendant notre période. C'est pendant l'époque d'Herbert Armstrong que ça a commencé à 
devenir de plus en plus riche et de plus en plus grand, et puis ça a commencé à diminué à l'époque de 
Tkach, après quoi Dieu a commencé à déverser les bénédictions pendant l'époque de PKG. Toutes les 
vérités qu'on a pu comprendre et qui nous ont réconfortées.  

Rien que de savoir qu'il y avait eu une Apostasie, de savoir pourquoi et comment, et puis de tirer les 
leçons de tout ça. Qu'est-ce que les gens peuvent faire quand ils s'en vont, après avoir quitté PKG? 
Qu'est-ce que vous pensez? Qu'est-ce que vous croyez? Y a-t-il eu une Apostasie ou pas? Étions-nous 
tous endormis? Est-ce que toute l'Église était endormie ou pas? Que sont les dangers dans tout ça? Est-
ce que Josué est le nom de Christ ou pas? N'y a-t-il qu'un seul Dieu Éternel et Tout-Puissant, ayant 
toujours, toujours existé? Ou y avait-il quelqu'un d'autre, connu sous le nom de "Jésus"?  

Qu'est-ce qui se passe dans la tête des gens qui abandonnent les vérités qui leur avaient été données, 
avec lesquelles ils étaient d'accord, et puis de se mettre à penser qu'ils ont quelque chose d'autre de 
beaucoup mieux, quelque chose de différent qu'ils peuvent voir et qu'on ne voit pas, que vous ne voyez 
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pas? Et pourtant, c'est ce qui arrive à tous ceux qui étaient dans PKG et ont pris ce genre de décision… 
Ils n'y avaient pas très bien réfléchi. C'est un peu comme Petra. Mais eux avaient eu l'occasion et la 
chance d'y réfléchir et ils sont jugés en conséquence.  

Quand tu crieras, la foule de tes idoles te délivrera-t-elle? Tous ce en quoi vous aviez confiance, ce 
que vous avez considéré comme étant solide, voyez si ça va marcher. C'est ce que Dieu dit.  

Le vent les emportera toutes. Si ça ne vient pas de Dieu, ce sera comme le vent, c'est là et ça disparait, 
comme la poussière, elle retombe au sol. C'est toujours de la poussière.  

La vanité les enlèvera. C'est vide, le vide totale, ça n'a aucune signification, aucune raison-d'être.  

Mais celui qui se confie, en d'autres termes, place sa confiance en Moi possèdera le pays. Est-ce que 
ça nous parle d'un pays physique? Nous savons que non. On comprend ce qu'est la terre promise. On 
comprend bien que les promesses faites à Abraham, Isaac et Jacob, les promesses faites à David et ainsi 
de suite, étaient en rapport avec l'époque qui va arriver, au sujet du Royaume de Dieu, il s'agit de la 
Famille de Dieu.  

…et héritera – ça nous dit tout – Ma montagne sainte. L'héritage. Tout le monde tous ensemble. Plus 
de querelles, sans plus penser "J'aurais dû en avoir plus. Je mérite une plus grande portion." Qu'allez-
vous faire quand on vous donnera tout? Comment allez-vous critiquer ça? "Mais il faut diviser ça d'une 
certaine manière, est-ce qu'il ne faut pas diviser ça comme quand Israël est entré dans la terre promise, 
les régions étaient divisées et attribuées à chaque tribu? Est-ce qu'on ne va pas obtenir une certaine 
portion?" 

C'est comme si, "Je veux cette partie de la galaxie. Je n'aime pas celle-là. Mais celle-là là-bas, elle m'a 
l'air très bonne." C'est de la démence. On reçoit tout, tous ensemble. Tout ça sera très grand… 
Beaucoup plus que ce qu'on peut gérer. Beaucoup plus que ce que vous pouvez gérer. Comment allez-
vous gérer beaucoup plus que ce que vous pouvez gérer? Pas besoin de convoitise, d'avoir envie de 
quelque chose qui… Dieu a dit que c'était toutes choses, hérite de toutes choses. Il dit ce qu'Il pense. 
C'est tellement vaste, tellement grand, beaucoup plus grand que ce qu'on peut imaginer. Ces choses 
n'ont aucun sens pour la pensée humaine, avec ses idées, ses vanités et l'envie d'en avoir plus. 

Les gens se battent pour un héritage. Ils en veulent plus, ils se chamaillent les uns les autres, ne se font 
plus confiance, "Je me suis fait avoir", avec tout ce qui peut se passer. Vous pensez que ça va être 
comme ça dans la Famille de Dieu quand les gens seront ressuscités? Est-ce que David va se fâcher 
parce qu'on en a donné plus à Abraham ou vice versa? "Non, vous allez tous recevoir la même chose." 
"Ah oui?" (Désolé.) Aucune mentalité charnelle.  

J'attends ça avec impatience, vraiment de tout mon cœur, plus jamais aucune pensée charnelle égoïste. 
Comment pouvez-vous décrire ça? Je ne trouve pas les mots. Ça me dépasse.  

Et héritera Ma montagne sainte. On dira: Frayez, frayez, préparez le chemin. J'adore ça parce que 
c'est comme d'aller vers l'ouest, et soudain il y a un endroit où ils vont commencer à construire une 
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route. Ça me fait penser à certains endroits où j'ai grandi au Texas, vous pouviez toujours voir dans le 
sol les traces où il y avait des rails de chemin de fer, où passaient les trains de marchandises. Dans 
certains endroits où le chemin de fer passait, vous avez toujours les buts de terre pour soutenir les rails, 
mais les rails ne sont plus là, les traverses en boit non plus. Mais la bute de terre qui soutenaient les rails 
est toujours là.  

On nous parle donc de bâtir, construire. C'est ce que ça veut dire quand on nous dit, "Frayez, frayez!" 
ou "Aplanissez, aplanissez!" Vous faites quelque chose pour que tout le monde puisse prendre ce 
chemin.  

Préparez le chemin! Enlevez tout obstacle. L'obstacle c'est les voies de l'homme, nos manières; voilà 
ce qu'est l'obstacle, la nature humaine. Finalement, un jour ça ne sera plus là, ce qui restera, sera tout le 
monde uni à Dieu. Et vous pourrez avoir ça, grâce à la vie d' esprit. 

Enlevez tout obstacle du chemin de Mon peuple! C'est ce que Dieu dit. Quelque chose à embrasser, à 
garder en nous et à quoi s'accrocher. C'est magnifique.  

Et tous les sermons que nous révisons, j'espère en avoir plusieurs chaque Sabbat, jusqu'à ce qu'on les ait 
tous revu et qu'on soit finalement à jour, tout ça nous prépare pour la Fête des Tabernacles. Magnifique.  
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